
 
Herr Schulz erläutert die Vorlage und beantwortet Fragen aus dem Ausschuss. 
 
Herr Rahlf ergänzt, dass insbesondere am Ring (Hog’n Dor / Wasserturm) starke Vereisungen zu 
beobachten waren. Welche Ursache gibt es dafür? 
 
Die Frage wird durch die Verwaltung auf der nächsten Sitzung am 17.03.2011 beantwortet. 
 
Der Ausschuss nimmt von der Mitteilung Kenntnis. 
 
 


